

## **CV Dr. Alexander Mann**

Dr. Alexander Mann ist Angehöriger der hessischen Finanzverwaltung und leitet das Referat für Körperschaftsteuer, Gewerbesteuer, Umwandlungsteuer, Internationales Steuerrecht und Gemeinnützigkeit im Hessischen Ministerium der Finanzen.

Zuvor u.a. Tätigkeiten als Sachgebietsleiter für Betriebsprüfung Banken/Investmentfonds mit Sonderzuständigkeit für die Aufarbeitung von Cum/Ex- und Cum/Cum-Gestaltungen im Finanzamt Frankfurt am Main V, Referent für Grundsatzfragen, Steuerreform und Investmentsteuerrecht im Hessischen Ministerium der Finanzen und als Rechtsanwalt. Schwerpunkte seiner Tätigkeit sind Fragen des Unternehmens- und Internationalen Steuerrechts mit besonderem Fokus auf den Finanzsektor sowie grenzüberschreitende Steuergestaltungen.

Herr Dr. Mann ist Mitglied verschiedener wissenschaftlicher Beiräte, Mitherausgeber und Autor verschiedener Publikationen zum Steuerrecht und tritt regelmäßig als Referent zu diesen Themen auf.